
第１回胆沢２小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：25開会 

 

４ 委員長及び副委員長の互選 

  委員長 ：高橋 孝幸  若柳小学校ＰＴＡ会長 

  副委員長：鳥居 いずみ 胆沢愛宕小学校ＰＴＡ会長 

 

５ 協議事項 

  ― 質疑なく了承された。 ― 

 

６ 確認事項 

・８月に予定されている各校の準備委員会では、事前に市教委から案が示されるとのことだ

が、それに対し回答するという形でよろしいか。 

→そのとおり。 

・体操着の取扱いについて、本校は特に動いていないが、業者の在庫処分に関しては。 

→心配しているのは変える場合に期間が短いのではということだと思うが、基本的には業者

にも声をかけて迷惑をかけないようにしたい。 

・江刺での再編で特に話し合いが難航したとか、まとまり難かった点はあるか。 

→委員会によるが、例えば、校名に関して変えたほうがいいという意見があり、その回では

決まらず、一度各校に下ろして、再度の回で決定した経緯がある。スケジュールに余裕が

あるので、協議事項が増えた場合は会議を追加して、慎重に協議し合意形成を図りながら

進めていくこととしている。 

・校名については地域の方々も色々な思いがあると思うので、会議のメンバーだけで決めて

しまうことが責任重大に感じる。（スケジュールに）余裕があるのであれば安心。 

→そのためにも各校の準備委員会で地域の意見を聞いていただきたい。ただ、それぞれの思

いだけでは進まないので、こういった協議の場で合意形成することも必要となってくる。 

・今の話と関連して、これまでの再編で問題となった点などを教えていただければありがた

い。それと各校の準備委員会の地域の方というのは地区センターなどか。 

→各校により違うのでお任せしたい。実際は振興会長などが入っている。 

 

７ その他 

・若柳小のスクールバス乗降場については校舎北門を予定しており、今年度に測量設計をす

すめ、来年度には工事が始められるよう準備を進めている。 

 

 18：50閉会 


